

## ÉDITO

Nous vivons actuellement les Jeux olympique d'hiver de Milano Cortina. Permettez-moi de retenir deux disciplines de ces JO pour ce temps de carême qui débutera avec la célébration des Cendres et se terminera le dimanche de Pâques où, sans aucun doute, des jeunes de nos communautés ou des adultes recevront le sacrement du baptême.

La première discipline est celle du saut à ski. Que ce temps du carême, à travers la lecture et l'écoute de la Parole de Dieu, nous permette de prendre un nouvel élan dans notre vie spirituelle. Que ces 40 jours nous aident à prendre de la hauteur en nous recentrant sur ce qui est essentiel dans notre vie, en fixant notre regard vers le Christ. Avec « les yeux fixés sur Jésus, qui est à l'origine et au terme de la foi » (Hb 12,2) nous pourrons aller plus haut et plus loin dans l'Amour de Dieu et de ceux et celles qui me sont donnés, afin de parvenir à la sainteté.

La deuxième discipline est celle du hockey sur glace. Dans ce sport, l'esprit d'équipe est important. Ce chemin qui nous conduit vers la résurrection du Christ, nous ne le vivons pas de manière individuelle mais unis à toute l'Eglise. Cette période nous invite à nous rendre plus attentifs à travers la prière, l'aumône et le jeûne, aux autres. Les différentes actions vécues dans nos établissements soulignent cette attention à l'autre.

Ainsi, pour reprendre un extrait du message de carême du pape Léon XIV : « demandons la grâce d'un Carême qui rende notre oreille plus attentive à Dieu et aux plus démunis. Demandons la force d'un jeûne qui passe aussi par la langue, afin que diminuent les paroles qui blessent et que grandisse l'espace pour la voix de l'autre. Et faisons en sorte que nos communautés deviennent des lieux où le cri de ceux qui souffrent soit accueilli et où l'écoute engendre des chemins de libération, nous rendant plus prompts et plus diligents à contribuer à l'édification de la civilisation de l'amour »

**Père Florent MURZEAU, prêtre référent de l'Enseignement catholique de Vendée**